

リーフ (理附)

岡山理大附属PTA執行部だより
第3号 令和7年3月発行

ご卒業おめでとうございます。PTA会長として、卒業生の皆様の未来に心からのエールを送ります。この3年間は、これまでの日常が大きく変化し、戸惑い、不安を感じる日々だったことと思います。

しかし、そのような状況下でも、皆様は学びを止めず、仲間と励まし合い、未来を切り拓く力を培ってこられました。その努力と成長に、心から敬意を表します。また、お子様のご卒業を迎えられました保護者の皆様にも、心よりお祝い申し上げます。お子様の成長を温かく見守り、支え続けてこられたことと存じます。これまでの努力が実を結び、お子様が立派に成長された姿は、皆様にとって何よりの喜びでしょう。

コロナ騒動という困難な状況乗り越えて得た経験は、これから先の人生において、かけがえのない財産となるはずです。本校で培った学びと経験、そして仲間との絆を胸に、それぞれの夢に向かって力強く羽ばたいてください。時には立ち止まり、周りを見渡してみてください。そこには、いつも応援してくれる家族や先生方、そしてかけがえのない友人がいます。支え合い、励まし合いながら、それぞれの道を力強く進んでいってください。

皆様の未来が、希望と喜びに満ち溢れた素晴らしいものとなるよう、心から願っています。

PTA会長 白瀧 幸啓

体育祭 9月20日(金) 於：岡山ドーム

生徒会長の開会宣言を合図に体育祭」が開幕しました。今回の体育祭は回を重ねて、第63回になります。昨年度からすべてのコース・学年を縦に割り、赤対青の色別対抗が導入され、全14種目が行われました。



生徒それぞれが発する声援に、競技は熱を帯びて進行しました。教室では中々見ることができない仲間の表情や、ドームに溢れる一体感を、生徒のみなさんは満喫できたことでしょう。

★『RIDAIFUダンス』にご協力下さったPTA会員のみなさまに感謝します。



文化祭 10月4日(金) 於：岡山理科大学附属高等学校

好天に恵まれ第63回文化祭が開催されました。「秋に響く青春の音～楽しみ年に一度の学園祭～」がテーマで、冒頭から初めての企画「ビブリオバトル(書評対決)」や「ダンス部パフォーマンス」で生徒同士が盛り上げ、盛り上がる取り組みが、昨年度とは違った印象でした。

3年生による飲食出展など、生徒みんなが参加し、楽しむ文化祭で生徒達の活気が伝わってきました。



保護者の皆様、役員・評議員の皆様、今年度も大変お世話になりました。

皆様方のご尽力のおかげで、体育祭・文化祭と大きな行事も挙行できました。

無事、今年度の活動が終えられるのも皆様方のおかげです。本当にありがとうございました。

来年度以降も岡山理科大学附属高等学校の学校生活とPTA活動をご支援下さいませ。